

令和6年第4回定例会会議録要旨

- ◆ 出席委員 荒木幸一 海老原千浩 山本憲一 陶山光秀 日高まり子
- ◆ 欠席委員 なし
- ◆ 出席職員（事務局） 三好秀敏 桑畑武美 尾上光 川添卓哉 鳥原秀紀
馬乗園寛子
- ◆ 会議録署名委員指名 海老原千浩
- ◆ 議案 議案第20号 令和6年度国富町教育研究センター研究員の委嘱について
議案第21号 国富町教育支援委員会委員の委嘱について
議案第22号 国富町立学校日本語教育サポーター設置要綱について
議案第23号 国富町社会教育委員の委嘱について
議案第24号 国富町立学校給食専門委員会委員の委嘱について
議案第25号 令和6年度準要保護児童生徒の追加認定について
- ◆ 教育長報告要旨（4月1日～4月30日行事結果）
 - 4月1日（月）新規採用教員等辞令交付式・初任者研修
 - 4月2日（火）小・中学校校長会 教職員新任式
 - 4月5日（金）町内小・中学校始業式
 - 4月10日（水）本庄高校入学式 本庄高校くにとみ寮入寮式
 - 4月11日（木）町内中学校入学式
 - 4月12日（金）町内小学校入学式
 - 4月17日（水）町村教育長会総会
 - 4月19日（金）高齢者国富大学開講式 町スポーツ少年団委員総会

教育長 私からの報告は以上です。では教育委員の皆様に入學式の感想をお願いします。

教育委員 八代中と木脇小に出席しました。八代中学校の新入生は、八代小学校の卒業式で見た子どもたちだったんですけど、制服を着るとみんな凛々しさが増していました。全員がマスクを外して入場していたので、晴れ晴れとした顔を見ることができました。全員が落ち着いた雰囲気に参加していて、とても良い入学式でした。木脇小学校は、1年生の子たちが緊張というよりもリラックスしている感じで、先生が近づいて、前向きだね、と指導している場面も見られました。

教育委員 本庄中と森永小に出席しました。本庄中で特に印象に残ったのが、歓迎の言葉を述

べた在校生で、その態度がとても堂々としていて、歩く姿も話すことばも美しく、我々大人が見習うべきところがたくさんありました。また、誓いの言葉を述べた新入生代表の生徒も、ついこの間まで小学生だったとは思えないくらい堂々としていて、歩き方も美しかったです。今回のこの2人の代表の生徒は特に印象に残りました。森永小では、最初の国歌斉唱から在校生の元気の良さが際立っていましたが、次の歓迎の言葉や、最後の校歌斉唱までずっと元気いっぱいでした。

教育委員 八代中と八代小に出席しました。八代中の代表挨拶もとても上手で、キリっとしていて緊張している様子もなく、私の方が告辞を読むのに緊張していたくらいで、すごいなと思いました。もちろん練習もしているのですが、かなり良かったです。八代小学校は、ちょっとキョロキョロしている子もいましたが、先生がついていなくてもみんなちゃんと座っていました。小学校も素晴らしい入学式でした。

教育委員 木脇中と森永小に出席しました。木脇中では、ブラスの生演奏で新入生の入場を迎えてあげていました。ブラスの指導も大変なのですが、入学式に向けて準備と指導がしっかりされている演奏でした。私も思ったのですが、生徒代表の歓迎のことばが素晴らしく、一切何も見ずに話していました。内容を暗記しているけれども、覚えたことをそのまま言うのではなく、言葉に思いを込めて堂々と話していました。質の高さをとても感じましたし、先生方の指導ももちろんのこと、子どもがきちんと役割を果たしていると思いました。森永小では、壇上には上がらず平面の式場で子どもたちを迎えるという、小学校のやわらかな態勢が作られていました。校歌斉唱では、思わず振り返ってしまうくらい歌声が大きく、一生懸命歌っていました。上級生による入学のお祝いのパフォーマンスもあって、ちょっとうまくいかない部分もあったりしましたが、とてもかわいらしくて、人数が少ないながらもとても素敵な入学式でした。

教育長 ありがとうございます。どこの小中学校も素晴らしい入学式であったことが分かりました。その他、4月行事について質問等ございませんか。それでは、議事に移りたいと思います。

議案第20号「令和6年度国富町教育研究センター研究員の委嘱について」

国富町教育研究センターの円滑な事業の推進を図るため、国富町教育研究センター設置条例施行規則第2条第6項の規定に基づき、研究員として委嘱するものです。各学校1名の研究員が月2回、教育に関する専門的技術的事項の研究を実施しております。

(資料に基づき説明)

【原案のとおり決定】

議案第21号「国富町教育支援委員会委員の委嘱について」

国富町教育支援委員会規則第3条の規定に基づき委嘱するものです。

(資料に基づき説明)

【原案のとおり決定】

議案第 2 2 号「国富町立学校日本語教育サポーター設置要綱について」

日本語指導を必要とする児童生徒の支援の充実を図るため、国富町立学校日本語教育サポーター設置要綱を新規で制定するものになります。サポーターの任用につきましては、第 3 回定例会で承認を得て、4 月 1 日に辞令を交付しております。

(資料に基づき説明)

【原案のとおり決定】

議案第 2 3 号「国富町社会教育委員の委嘱について」

社会教育法第 1 5 条第 2 項及び社会教育委員設置条例第 1 条に基づき、欠員となっている社会教育委員を委嘱するものであります。

(資料に基づき説明)

【原案のとおり決定】

議案第 2 4 号「国富町立学校給食専門委員会委員の委嘱について」

国富町立学校給食専門委員会委員の委嘱について、令和 6 年 3 月 3 1 日をもって任期満了となりましたため、学校給食専門委員会規則第 3 条第 2 項の規定に基づき委員を選任することとなりました。会の内容としましては給食指導、献立の作成及び給食に対する意見の聞き取り、課題等について協議検討をしております。

(資料に基づき説明)

【原案のとおり決定】

議案第 2 5 号「令和 6 年度準要保護児童生徒の追加認定について」

就学困難な児童及び生徒に係る就学奨励についての国の援助に関する法律に基づき、準要保護児童生徒を認定するものです。

(資料に基づき説明)

【審議結果のとおり決定】

教育長 それでは続きまして「その他（1）行事予定について」説明をお願いします。

◆その他

◇行事予定について 各課行事予定表に基づき説明

教育長 ご質問等ありませんか。それではこれで定例教育委員会を終わります。

(閉会午後 3 時 5 0 分)